

Schnoor ist Partner von Erstligist SC Magdeburg



(Foto: SC Magdeburg)

Deutscher Meister 2001 und Sieger in der Champions League 2002 – der SC Magdeburg behauptet sich seit der Jahrtausendwende erfolgreich in der ersten Handball-Bundesliga. Seit rund 10 Jahren unterstützt der **Holzbauer Schnoor** die Mannschaft als Sponsoring-Partner. Inhaber Kay-Ebe Schnoor sieht sogar Gemeinsamkeiten: „Handball ist ein hochattraktiver Sport. Ausgefeilte Technik, echter Teamgeist, viel Kreativität und eine gute Strategie – das brauchen wir auch im Unternehmen jeden Tag.“

[» ZURÜCK ZUR ÜBERSICHT](#)

IHR **mikado** ABO



- [» ZUM **mikado**-ABO](#)
- [» ZUM **mikado**-STUDENTEN-ABO](#)
- [» ZUM **mikado**-ONLINE-ABO](#)

NEU IM PROJEKT-FINDER



Temporäre Markthalle in Stockholm

EINKAUFSFÜHRER

Produkte und Leistungen aus:

- [» HOLZBAU](#)
- [» DACHPRODUKTE](#)